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Giovedì 7 ottobre si è svolto il primo meeting della presidenza d’Ettore Franca per soli 
soci, cui hanno partecipato in 33. 

Il presidente Franca ha comunicato che nel prossimo incontro fissato per giovedì 21 
ottobre vi sarà l'Assemblea dei soci con esame ed approvazione dei bilanci consuntivo e preventivo, 
appuntamento che sarà preceduto dalla riunione del Consiglio Direttivo, i cui componenti saranno 
per tempo avvertiti. Giovedì 11 novembre vi sarà un incontro dedicato alla tutela del verde 
cittadino. È stata invitata, nella circostanza, una giornalista del quotidiano "Il Sole 24 ore" 
specializzata in quest'ambito; hanno assicurato la loro presenza: il presidente dell'Aspes, il direttore 
tecnico di questo specifico settore e probabilmente l'assessore comunale attinente. A parte l'utile 
aggiornamento in proposito, si valuterà, poi, se sarà possibile concretare un green service a favore 
della città. Per giovedì 25 novembre è in programma una serata insieme alle signore del gruppo 
Ande, composto di una trentina di persone. Nel meeting in parola, il giornalista Giovanni Del Fiore 
del giornale "Il mattino" di Napoli, c’intratterrà sul fenomeno camorristico, sulle sue origini (è nato 
circa vent'anni fa), sulla sua diffusione in tutto il nostro paese, com’è articolato, come opera, quali 
sono i sistemi di reclutamento e le possibilità per fronteggiarlo. Vi saranno fra gli ospiti: il 
comandante dei carabinieri, il vice questore che conosce bene l'oratore e probabilmente il questore. 

In dicembre si celebrerà la Festa degli Auguri che era stata programmata insieme agli altri 
due Club Lions, ma quello di Gabicce Mare non è propenso ed il Della Rovere è in forse. Come 
data sarebbe stata fissata per sabato 18, ma la Sala del Flaminio quella sera è occupata, sono state, 
pertanto, proposte le date di sabato 11, venerdì 17 e domenica 19. I soci a maggioranza hanno 
deciso per il giorno 19. Vi sono dei soci che abitualmente non controllano od effettuano solo 
saltuariamente la lettura della posta elettronica in arrivo e desidererebbero, pertanto, ricevere gli 
avvisi con il sistema cartaceo. Il presidente Franca ha fatto presente che, inviando la posta 
tradizionale ai soli 12 soci che non hanno possibilità di ricevere le e-mail, il Club risparmia 800 
euro annui, importo che rappresenta l'onere di un service, quindi, chiede che l’invio del cartaceo sia 
riservato a quei limitati soci che non possono assolutamente farne a meno. Il segretario Rinaldi ha 
annunciato che ripeterà l'invio della stessa e-mail, qualche giorno dopo, in maniera che non possa 
sfuggirne a nessuno la lettura. Qualche socio si è lamentato dell'arrivo di troppe e-mail da parte del 
Distretto, ciò che crea una situazione d’intasamento. È stato risposto che il presidente, quale neofita, 
non ha ancora sufficiente audacia per darne segnalazione al governatore. 

Circa quanto emerso dall'Incontro d'autunno, svoltosi il 2 ottobre u. s., a Jesi, vi sono stati 
vari interventi delle personalità lionistiche. Sono pervenuti solleciti a non disperdersi in service di 
poco conto, ma di effettuarne in minor numero, più consistenti, cercando di conferire la maggior 
visibilità possibile. Nell'individuazione di nuovi soci che devono fare l'ingresso nel Club è 
necessario prendere in considerazione il loro spirito lionistico, oltre alle altre qualifiche, nonché la 
situazione anagrafica specie per quei Sodalizi che hanno già un'età media piuttosto elevata. I 
presidenti in carica, nella programmazione dei meeting, dovrebbero accantonare quanto attiene al 
proprio ambito professionale, al fine di proporre costantemente argomenti che siano d’interesse per 
i soci, i famigliari e perlopiù collegati al proprio territorio, dandone conoscenza pure alla comunità. 
Altro suggerimento effettuare incontri solo per i soci al fine di prendere in esame quanto riguarda la 
vita interna del Club. Il past governatore Buscarini ha aggiunto che non sono state prese decisioni 
non trattandosi più di un Convegno distrettuale, bensì di un Incontro. Sono scaturiti quei 
suggerimenti, già ben delineati. Da segnalare gli interventi di due governatori, uno di Modena, 
sull’ammissione, la partecipazione e come trattenere i nuovi soci - su quest’argomento ha preso la 
parola pure l'officer del Merl Gianfranco De Gregorio -, l'altro di Pavia, sul rapporto con i giovani e 
le donne. 

È stato, poi, comunicato che sabato 16 febbraio alle ore 10 a San Benedetto del Tronto vi 
sarà l’Assemblea ordinaria e straordinaria della Fondazione Lions con la proposta di apportare 



alcune modifiche allo Statuto. Vi sarà, inoltre, l'approvazione del bilancio consuntivo, l'elezione di 
un presidente onorario e di tre consiglieri. Fra questi, come noto, figura quale candidato pure il 
nostro socio Renato Zampetti. Il Comitato distrettuale per la sicurezza stradale propone consoni 
comportamenti in proposito e sollecita di dar vita ad iniziative in questo senso che coinvolgano gli 
studenti. Il Distretto invita a partecipare al Forum europeo, organizzato dai Club italiani che si 
svolgerà a Bologna dal 4 al 6 novembre p. v.. 

Al quesito avanzato da Vincenzo Paccapelo - si è pure complimentato con Renato 
Zampetti per la sua candidatura ad essere eletto consigliere della Fondazione Lions ed ha richiesto 
qualche ragguaglio in merito alle risorse ed alle finalità della medesima - quale sia il service sul 
verde cittadino che si vuole realizzare, è stato risposto che l'invito della giornalista, esperta in 
materia, è proprio per avere idee più chiare e qualche suggerimento in merito, poi, si valuterà il da 
farsi. Per esempio, alle tamerici sistemate in Viale Trieste sarebbero preferibili, per plausibili 
motivi, gli oleandri; i platani in Via Cialdini sono troppo vicini alle case e così via. Bruno Consani 
ha ravvisato che nella nostra Rivista "Lions insieme" non è comparso il ricordo del colonnello Piero 
Stopponi e l'addetto stampa ha precisato che sono stati inviati anche a tale Rivista oltre che ai 
quotidiani (nonché inserito nel nostro sito, come puntualizzato dal referente informatico Vincenzo 
Paccapelo) i profili dei quattro soci purtroppo quest'anno scomparsi, ma le pagine della 
pubblicazione riservate alla vita dei Club stanno diventando sempre più limitate, anche per 
l’aumento della pubblicità, comportando, quindi, l'esclusione di numerose notizie. 


